
TS58 x TS49

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 5. August 2012, 20:18

Hallo Uli,

bei alten Exemplaren ist das häufig, dass die von unten verkorken.
Ist harmlos, aber halt nicht mehr so hübsch.

Ich habe das Exemplar im erbärmlichen Zustand vor 2 Jahren bekommen. Es war fast kein grün 
mehr vorhanden.
Dafür hat sie sich fleissig gemacht, schön ausgetrieben mit frischem Grün, Ableger gebildet 
und als Dankeschön nun diese Blüten.
Unterm Strich: Alles richtig gemacht 

Dass sich das lohnt, war ja anhand der TS Nummer schon erkennbar.
Von Herrn Stöfer habe ich bisher nichts Unansehnliches gesehen.

Gruss
Guido 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2086-ts58-x-ts49/&postID=16750#post16750
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